



„Bundesliga-Nachwuchs“ beweist beim Pokalschießen der KKS Nordstemmen sein Können

Um den Heimwettkampf der 1. Bundesliga Luftgewehr für die Kinder und Jugendlichen noch etwas interessanter zu gestalten, hat sich die KKS Nordstemmen ein Pokalschießen für diese Zielgruppe einfallen lassen. Die Teilnehmer hatten zehn Schüsse mit dem Lichtpunktgewehr auf eine 10er Ringscheibe abzugeben. Die Ergebnisse wurden in Zehntelwertung ermittelt und die besten drei Teilnehmer erhielten einen Pokal. Zu diesem Wettbewerb, der parallel zu den Wettkämpfen der höchsten deutschen Wettkampfklasse mit dem Luftgewehr lief (die LDZ berichtete), konnte die KKS insgesamt 22 Jugendliche begrüßen. Unter Anleitung von Schießsportleiter Arnold Reckewell absolvierten alle Teilnehmer zehn Probe- und zehn Wertungsschüsse. Die Ergebnisse waren beeindruckend. Den dritten Platz belegte David Hersel mit 91,2 Ringen, vor ihm lag mit 94,1 Ringen seine Schwester Marie auf Platz zwei. Mit sehr guten 96,1 Ringen wurde Ronja Nolte Erste und konnte bei der Siegerehrung den Pokal für den besten Nachwuchssportler in Empfang nehmen. Die gute Beteiligung und der Spaß der Jugendlichen beim Wettbewerb macht Hoffnung auf weiteren Nachwuchs für die KKS Bundesligamannschaft, wenn auch erst in ein paar Jahren... ■ Fotos: Kreikenbom, Fritzsche